

## COMPARTIENDO EL DOMINGO EN TIEMPOS DE CUARENTENA

### INTRODUCCIÓN

Para estos Domingos en que nos va a costar juntarnos como Comunidad creyente a Celebrar al Dios de la Vida, queremos compartir con ustedes esta pequeña celebración que se puede hacer en familia o con las personas que este viviendo en este tiempo. El ideal es no salir de casa... pero eso no nos impide a que nos sintamos de verdad en una Comunidad Viva.

En este documento trataremos de invitarlos a sentirse parte de la Comunidad que comparte la Palabra y Celebra. La vida se nos ha entregado para compartirla en forma responsable y amigable, por eso es bueno sentirse parte de la Comunidad a pesar de que no podemos vernos físicamente, sabemos que estamos en el mismo camino.

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús nos dice, y el tercer momento es celebrar.

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida.

### EL REINO DE LOS CIELOS SE PARECE... MT 13,44

#### PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD



El gran mensaje de Jesús para nosotros es el anuncio de la cercanía del Reino y van a ser muchos los textos que nos van a ir mostrando signos de este Reino que ya está entre nosotros. En estos tiempos grises que nos ha tocado vivir producto de la pandemia, quizá nos cueste un poco más ver estos signos, pero han sido tantos los gestos de servicio y solidaridad, que no podemos ser ciegos y decir que el Reino no está en medio nuestro. En estos tiempo hemos aprendido muchas cosas, cada uno ha ido sacando lo mejor por el bien de las personas con las que convivimos y también por el bien de los demás. Son muchas las comunidades cristianas que se han organizado para dar frente a la situación de hambre que muchos viven hoy, también se han organizado para atender a los adultos mayores que no pueden salir a hacer sus compras y tramites, otros se han ocupado de poder tener celebraciones comunitarias en distintas formas, etc. Así en lo pequeño se va sintiendo la presencia del Reino de Vida que Jesús nos ofrece.

## SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: **Mateo 13, 44-52**

*En aquel tiempo, dijo Jesús a la gente:*



*El Reino de los Cielos se parece a un tesoro escondido en un campo: lo descubre un hombre, lo vuelve a esconder y, lleno de alegría, vende todas sus posesiones para comprar aquel campo.*

*El Reino de los Cielos se parece a un comerciante de perlas finas: al descubrir una de gran valor, va, vende todas sus posesiones y la compra.*

*El Reino de los Cielos se parece a una red echada al mar, que atrapa peces de toda especie. Cuando se llena, los pescadores la sacan a la orilla, y sentándose, reúnen los buenos en cestas*

*y los que no valen los tiran. Así sucederá al fin del mundo: separarán a los malos de los buenos y los echarán al horno de fuego. Allí será el llanto y el crujir de dientes.*

*¿Lo han entendido todo?*

*Le responden que sí, y Él les dijo: —Pues bien, un letrado que se ha hecho discípulo del Reino de los Cielos se parece al dueño de una casa que saca de su tesoro cosas nuevas y viejas.*

### Reflexión

El Evangelio de esta semana, Jesús nos quiere enseñar a reconocer los tesoros del Reino que están en medio nuestro y que muchas veces nuestras cegueras no nos permiten descubrir. Vivimos con nuestra mirada puesta en otras cosas, tenemos prácticas, incluso religiosa, que no nos permiten ser fieles a los signos de Reino que permanentemente se van multiplicando frente a nuestros ojos. Hoy es Jesús mismo quien nos invita a reconocer estos pequeños tesoros, por los cuales estamos dispuesto a darlo todo para que los podamos poseer y darlos a conocer a los demás. Este es el modo como podemos hacer y construir iglesia, que sea testigo de Jesús en el mundo, anunciando su Reino de fraternidad, paz y justicia, en donde todos y todas nos podamos sentir de verdad, hijo e hijas amadas por este Dios de vida. La tarea nuestra como cristianos es descubrir este tesoro poniendo en el centro de nuestras vida el Evangelio que es Cristo mismo con nosotros.

### Preguntas para la Reflexión

¿Qué tesoros he encontrado en mí, en este tiempo de pandemia? ¿De que modo los he podido compartir o darlos a conocer a otros? ¿De que modo me voy preparando para compartir los tesoros encontrados una vez que termine la pandemia?

### TERCER MOMENTO: CELEBRAR LA VIDA



Después de hacer nuestra meditación de la Palabra, es bueno poder compartirla con las personas con las que estamos viviendo en esta cuarentena. Si estás solo, es bueno que puedas ir escribiendo tus reflexiones.

Para el momento celebrativo te invitamos a ir considerando los momentos vividos durante esta pandemia, mirar como hemos ido descubriendo tesoros que nos han hecho ser mejores

personas y mejores seguidores de Jesús. Es por eso por lo que te queremos invitar a que puedas ir expresando tus tesoros de manera creativa, para darla a conocer a los demás. Ver de que forma puedo mostrar a otros los tesoros que en este tiempo he ido descubriendo y que no quiero mantenerlos escondidos, sino que darlos a conocer a los demás...

Para finaliza este momento puedas escuchar <https://www.youtube.com/watch?v=SwyVko8S280>

No importa quién seas  
Ni de dónde seas  
Da igual cómo seas  
Si quieres entrar.

La puerta está abierta  
La vida te espera  
Hay sitio en la mesa  
Si quieres pasar.

Te escucharé amigo

Sabes que te admiro  
Y soy todo oídos  
Si quieres hablar'

Pero para entendernos  
Tú me tienes que dar  
Lo mejor de ti mismo  
Ya no te pido más'

Bienvenido a tu casa  
Vas a estar como Dios

Que comience la fiesta  
Que hemos hecho en tu honor.

Bienvenido a tu casa  
Aquí se habla en amor  
El idioma del alma  
El que mueve montañas.

El idioma'  
El idioma de Dios.

#### A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María

**Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.**